

Der Weltgeist (ein Entwurf)

Der Weltgeist (ein Entwurf)

Das Dasein ist auf höchste Konkretion
(Vergegenständlichung) ausgerichtet.

Ersichtlich wird das durch die hohe
Bindungsstärke des Geistes an einen
Körper.

Das Herausziehen des Übertritts in
eine andere Form zeigt das eingängig.

Die Festigkeit der Selbstfesselung
wird auch in der Spannweite der
Bewußtseinszustände sichtbar.

Der Geist treibt durch die Ewigkeit,
und findet in den Wesen für kurze Zeit Einhalt.

Th. Dahmen

© **Thomas Dahmen**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)